

profundo con las nuestras, sometiéndonos a las obligaciones contraídas conforme al Capítulo VII de la Carta de las Naciones Unidas. Naturalmente, Canadá seguirá poniendo en práctica de modo riguroso todas las decisiones obligatorias del Consejo de Seguridad conforme a las obligaciones contraídas según la Carta de la ONU. Las decisiones del Consejo estarán influidas por el carácter de los acontecimientos futuros en cuanto que ellos afectan no solamente a Africa del Sur sino también a Zimbabwe y Namibia. Hablando a este respecto, el Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá dijo recientemente: "Según mi opinión, si no existen ciertos cambios claros y visibles en un futuro próximo, corremos el riesgo de que explote en Africa del Sur un conflicto muy sangriento...."

Sr. Presidente, el Gobierno de Canadá cree que es fundamental en este momento aprovechar al máximo y utilizar de modo constructivo cualquier influencia que puedan ejercer en el Gobierno de Africa del Sur aquellos países con los que mantiene relaciones....

Declaración de principios

...Creemos que el Consejo de Seguridad podría tomar en este momento medidas importantes y constructivas. Confiamos que tendrá la valentía y sabiduría de hacerlo. Por esta razón, consideramos que es importante que el Consejo de Seguridad se aparte por un tiempo del tipo de enfoque poco eficaz hasta la fecha y que adopte, en su lugar, una declaración de principios sobre Africa del Sur para que sirva de declaración de propósitos para todos los miembros de este Consejo en lo que respecta a nuestros objetivos en Africa del Sur. La adopción consensual de dicha declaración tendrá un objetivo doble: por una parte, constituirá una prueba inequívoca de nuestras intenciones para el Gobierno de Africa del Sur y, por otra parte, constituirá una descripción clara para los ciudadanos de nuestros países de las políticas que los miembros

del Consejo de Seguridad desean implantar en la solución de estos problemas, sirviendo al mismo tiempo de vehículo para movilizar la opinión pública en favor de nuestros objetivos. En otras palabras, al tomar estas medidas, conseguiremos el apoyo activo de todos los miembros del Consejo con miras a solucionar los problemas de la zona.

Mundo artístico

Tragedia dramatizada en televisión

La Patrulla Dawson, una producción reciente de Radio Canadá para la televisión, pone en escena un hecho ocurrido hace casi 70 años en el norte canadiense: la pérdida de una misión en aquellas regiones. El 21 de diciembre de 1910, 4 hombres de la Policía Montada del noroeste, dirigidos por el inspector Francis Fitzgerald salieron de McPherson en los Territorios del Noroeste para dirigirse a Dawson City y el Yukón, situados a unos 360 km de distancia, viajando por trineos tirados por perros y con raquetas de nieve. Sesenta y cinco millas después, la expedición terminó con la muerte de sus participantes debido al hambre y al frío.

Se trata de una historia familiar en los anales de la Policía Montada reconstruida ya hace algunos años por la red francesa de Radio Canadá en cooperación con la ORTF, la sociedad estatal de radio-televisión de Francia. El nuevo documental en idioma inglés de 90 minutos de duración es una producción de Peter Kelly cuya investigación corrió a cargo de George R. Robertson quien basó su guión en el diario del Inspector Fitzgerald y en los archivos policiales. Robertson desempeña además el papel de Fitzgerald en la película.

El rodaje se realizó cerca de Dawson durante el invierno pasado en condiciones climáticas similares a las que experimentó la patrulla Dawson. Una noche, por ejemplo, durante el rodaje, un actor se hundió en el hielo hasta el pecho en una temperatura de unos 37°C bajo cero, siendo afortunado el que pudie-